

AUTORIDADES DE LA PROVINCIA DE JAÉN SE REÚNEN PARA IMPLEMENTACIÓN DEL PLAN “TAYTA” ANTE SEGUNDA OLA DEL COVID-19-

Se iniciaría este 2 de febrero en todo el distrito capital de la provincia.

Jaén, 27 de enero del 2021.

Autoridades y representantes de instituciones públicas se reunieron en las instalaciones del Auditorio de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, para coordinar estrategias a implementar en el marco del Plan “Tayta” que se iniciaría en todo el ámbito del distrito capital de la provincia este martes 2 de febrero del año en curso, informó la Lic. Neyda Huamán Carranza, Directora de Salud de las Personas y encargada de la Dirección General de la DISA Jaén.

Con asistencia del Comité COVID de la DISA Jaén, así como de representantes del Ejército Peruano, BIM 111 acantonado en San Ignacio, Municipalidad Provincial de Jaén, Policlínico de EsSalud de Jaén, División Policial de Jaén, Gerencia Subregional Jaén-San Ignacio; se acordó la ejecución de este Plan implementado a nivel nacional por el Gobierno Central la realización del Plan "TAYTA" en Jaén, ante el incremento de casos de COVID-19 a partir del 2 de febrero para continuar en todos los distritos en las semanas siguientes, aplicándolo en los grupos vulnerables de la población.

“La realización del Plan se ejecutará bajo la estrategia de casa por casa en todo el sector de Jaén Centro, mientras que instalaremos ocho puntos fijos de atención, distribuidos en el Parque Principal de la ciudad, Sector de San Camilo, Parque de Magllanal, Parque Héroes del Cenepa, Complejo Deportivo Los Aromos, Parque del sector Los Sauces, Fila Alta y Parque Santas Rosa, respectivamente; y en la que estaremos evaluando al cien por ciento de la población sospechosa por el SARS-CoV2, con prioridad al grupo etario del Adulto Mayor y en la que estaremos aplicando tamizajes de pruebas, según criterio médico enmarcado en los protocolos de diagnóstico vigentes”, añadió la Directora de la DSP.

Informó de la misma manera que el Ejército del Perú se ha comprometido en apoyar juntamente con la División Policial de Jaén en la seguridad de los equipos de repuesta rápida que acudirán a atender casa por casa y en los puntos fijos establecidos; así como con unidades móviles para el traslado del personal de salud durante la jornada que se tiene prevista ejecutarla entre las ocho de la mañana y las dos de la tarde, inclusive.

Por su parte la Municipalidad provincial de Jaén se ha comprometido en apoyar esta lucha frontal contra el COVID-19 con unidades móviles y personal de Seguridad Ciudadana y

Policía Municipal que se encargarían juntamente con el personal militar y policial en el resguardo de la seguridad de nuestro personal asistencial.

EsSalud pondrá a disposición del Plan “Tayta” de 200 unidades de pruebas ; mientras que el Laboratorio Referencial de la DISA Jaén realizará los análisis de las pruebas moleculares que se tomarán durante esta jornada; y pon a disposición igualmente el personal de Laboratorio durante la misma.

“Todo ha quedado listo para que este 2 de febrero la población sea atendida frente a esta segunda ola del COVID-19, y solo pedimos una cosa: seguir las recomendaciones del sector salud y que venimos diciéndole desde el inicio de la pandemia. Uso correcto de la mascarilla, que conserven su distancia entre una y otra persona de por lo menos metro y medio, lavado de manos o desinfección de las manos con alcohol. Vamos a atender a todos los que estén en sus casa en el Centro de Jaén y a los que vayan a los puntos fijos pre determinados- Estamos a su servicio y ayúdenos para ‘poder ayudarles también’”, sentenció la Lic. Huamán Carranza.







